
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 25

・青山高原にある40基の風車を見学しに、年間30～40万人の人が訪れており、ゴミとトイレ

　（くみとり）の苦情が出ている。県の事業だが、市の方でも対策をしてほしい。

・山の木を伐採した為に、鉄砲水が出て林道が7か所ほど決壊した。県で補修して貰ったのだ

　が、奥山愛宕神社のあたりは流木がそのまま放置されている。県からは砂防地域なので指定

　外になると言われたが、対処して貰いたい。

・「森とみどりの県民税」は木の育成のみで、災害復興には使えない。木の育成をするのにも

　山道が崩れていたら森林に行くことができない。今までになかったような豪雨を想定して対

　伊賀市議会議長　様

報　　告　　書
　平成２７年１０月１５日（木）　１９時３０分 ～２１時２０分

　森岡昭二、福田香織、中井洸一、北出忠良　　　　

開 催 場 所 　上津地区市民センター　上津地区住民自治協議会

　うまくいかないのではないか、市民にとってマイナスではないかと危惧する。

名

　　　　　平成２７年度議会報告会６班

班長　　森岡　昭二　　

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

・新聞報道等を見ていると、議会と執行部が対立しているように思うが、それでは行政執行が

　処してほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　に関しては活発な意見交換が行われたものの、南庁舎利活用に対する関心が薄い。

　対して応援してほしい。

・基幹集落センターの老朽化が進んでいる。地元としては必要ないので、指定管理の更新時に

・上津地区の５年後・10年後を見据えて、地域作りの基本構想を考えている。市はこの事業に

・南庁舎の利活用に関しては、市から自治協に対する問いかけが無い。青山地区では、新庁舎

　平成 ２７年 １０月 ２６日

　撤去してほしい。


